



**Kinder-, Jugend-
und Familienhilfe**
Hochzoll

PRESSEINFORMATION

Augsburg, 06. Mai 2013

Eine Ära geht zu Ende

Küchenchefin Anneliese Ritter übergibt die Leitung an Christina Möslang

Beim diesjährigen Maifest am Mittwoch, den 30. April 2013, wurde Anneliese Ritter, die langjährige Küchenchefin der Kinder-, Jugend- und Familienhilfe Hochzoll, in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet.

Über 24 Jahre hatte die Küchenmeisterin Anneliese Ritter das Zepter in der Großküche der Kinder-, Jugend- und Familienhilfe in Hochzoll in der Hand. Mehr als 20 Auszubildende zum Koch/Köchin hat sie in dieser Zeit erfolgreich durch die Prüfungen gebracht. Ab 1. Mai 2013 beginnt für sie nun eine neue Ära: der Ruhestand. Sie freut sich, dass sie sich jetzt intensiv ihren Hobbys widmen kann. Fremde Länder interessierten die rüstige, sympathische Seniorin schon immer. Und dass es ihr ja nicht langweilig wird, ist für nächste Woche der Flug nach Mallorca zu einer Radreise rund um die Mittelmeerinsel schon gebucht.

Waldemar Glück, Vorstandsmitglied Verein kath. Kinderheim Augsburg-Hochzoll, wünschte Anneliese Ritter viel Glück und alles Gute für die vor ihr liegende Zeit und dankte ihr für die vielen Jahre, die sie erfolgreich als Küchenchefin meisterte. Ulrich Lorenz, der Gesamtleiter der Kinder-, Jugend- und Familienhilfe Hochzoll wird ihren leckeren, frisch gemachten Butterzopf, ihre Rohrnudeln und den Mohnstrudel sehr vermissen, denn mit diesen Spezialitäten verwöhnte sie ihre Kollegen immer sehr gern.

Ab 1. Mai 2013 wird die gelernte Hauswirtschafterin Christina Möslang (23) die hauswirtschaftliche Betriebsleitung in der Küche übernehmen. Seit sieben Jahren lebt die gebürtige Allgäuerin nun in Augsburg und hat die Fuggerstadt kennen und lieben gelernt. Dass nun ihre neue Arbeitsstelle in der Nähe ihrer Wohnung ist, gefällt Frau Möslang besonders gut. Und sicher wird auch sie bald ihre Kollegen mit ihren besonderen Spezialitäten verwöhnen.

Mehr zur Kinder-, Jugend und Familienhilfe unter www.kinder-jugendhilfe-augsburg.de

Bildunterschrift:

Ulrich Lorenz, Gesamtleiter der Kinder-, Jugend- und Familienhilfe Hochzoll, und Waldemar Glück, Vorstandsmitglied Verein kath. Kinderheim Augsburg-Hochzoll, verabschieden Anneliese Ritter, die ab dem 30. April in den Ruhestand geht. (Foto: Sabine Roth)

Anneliese Ritter (links) übergibt die Schlüssel symbolisch an die neue Küchenleiterin Christina Möslang. (Foto: Sabine Roth)

Pressekontakt:

Sabine Roth
roth public relations
Dominikus-Ringeisen-Str. 8
86316 Friedberg
Tel: 0821/589 799 78
E-Mail: info@roth-pr.de